

Glas Siller holt sich den ersten Austrian Glastechnik Award

Das Zillertaler Traditionsunternehmen überzeugte die Jury aus ausgewählten Spezialisten der österreichischen Glasbranche mit seinem außergewöhnlichen Kristall-Tipi und erreichte damit den 1. Platz in der Kategorie Glasbau Außenraum.

Im Zuge der „Glascherb'ndanz“, des traditionellen Balls der Wiener Glaser, wurden am 24. Jänner im Schloss Wilhelminenberg die Austrian Glastechnik Awards

2019 vergeben. Bei der spannenden Verleihung durfte Glas Siller aus Fügen jubeln:

Mit dem 8,5 m hohen, komplett aus Glas konstruierten Tipi konnte die Fachjury rund um Bundesinnungsmeister Walter Stackler überzeugt werden und sich gegen die österreichweit eingereichten Projekte in der Kategorie Glasbau Außenraum durchsetzen.

Am Ufer des Okanagan Sees in Vernon/Kanada funkelt das

Tiroler Glasgebilde, das mit 33.000 Swarovski-Kristallen verziert worden ist. Das mit 16 verschiedenen Motiven bedruckte Glaszelt spiegelt die Geschichte und die Tradition des Volkes der Okanagan First Nations wider.

Glas Siller präsentiert ...

... sich damit einmal mehr als eine der führenden Glaserien Westösterreichs und sorgt mit der Umsetzung dieses Projekts für Begeisterung. Die Geschäftsführer Martin

Wibmer und Manfred Dolinger erklären stolz: „Dieser Preis ist eine Auszeichnung für unser ganzes Team, nur gemeinsam können wir solch eine hervorragende Arbeit für unsere Kunden leisten.“

Die österreichische Bundesinnsung der Glaser möchte mit dem neu geschaffenen Austrian Glastechnik Award die Vielfältigkeit der Arbeit der heimischen Glashandwerker und Glaskünstler hervorheben. kawa

